



浦安市立入船小学校
2年 学年便り
令和7年11月28日
第9号

朝晩の冷え込みが強まり、冬を感じるようになってきました。子どもたちは、寒さに負けず外遊びをし、縄跳びにも挑戦しています。

早いもので今年も残り1ヶ月となりました。学習面、生活面において、4月からの自分を振り返り、新しい年の抱負を持たせたいと思います。

学習の予定

国語・・・「クラスお楽しみ会」をひらこう ジャンプロケットを作ろう

算数・・・かけ算(2) 見方・考え方をふかめよう(3) 何番目

生活・・・わたしの町はっけん

音楽・・・ようすをおもいうかべよう

図工・・・まどのあるたてもの

体育・・・短縄跳び 長縄跳び 跳び箱 ゴム跳び

道徳・・・生命の尊さ、礼儀、公正・公平

外国語・・・Vegetables (野菜)



～お知らせとお願い～

<国語の学習>

先日、メディアセンターを活用し、浦安小学校と読書郵便（昔話の紹介）の交流会を行いました。浦安小学校の児童からの手紙を読み、入船小の児童が感想を伝えました。

3学期に「かさこじぞう」を学習した後に、また交流する予定です。

<生活科「自分はっけん」について>

3学期の生活科の学習では、自分が生まれてから大きくなるまでの成長を振り返る「自分はっけん」という学習をします。赤ちゃんの頃に使っていたものやお気に入りのもの、おもちゃなどがありましたら、探しておいて下さい。

また、(生まれた頃0歳)(1歳から3歳頃)(4歳から5歳頃)(入学から1年生の頃)の写真をそれぞれ1枚ずつ計4枚、学習で使いたいと思っています。写真はカラーコピーでもかまいません。用意していただけると助かります。ワークシートに貼るため、写真のコピーをお勧めします。3学期、担任から連絡がありましたら、持たせてください。宜しくお願い致します。

<校内作品展について>

今年度の校内作品展は以下の通りになります。

12月1日（月）～6日（土） 15:30～16:30

※12月6日（土）も掲示してありますので、お子様の学習参観の際にもご覧いただけます。

<サツマイモパーティーについて>

生活科で育てたサツマイモを、学校でレモン煮（砂糖・レモン汁使用）をして食べたいと思っています。アレルギー等で食べられない方がいましたら、12月5日（金）までに担任へお知らせ下さい。みんなで収穫の喜びを味わえたらと思います。

<短縄について>

体育では、冬休み明けも短縄の学習をします。冬休み中に練習ができるように持ち帰りますので、長さがお子さんに合っているか（縄を足で踏んで引っ張った時に、持ち手が肩に届く長さ）を確認して再度持たせてください。

<1月最初の登校日について>

1月最初の登校日 令和8年1月6日（火） 始業式

●時 間 8:15までに登校、短縮4時間12:00下校

●持ち物 上履き、防災頭巾、筆記用具、連絡袋（連絡帳）、宿題、フェルトペン
ぞうきん1枚（名前を書いてください。）

席書会の作品と出品料（希望者）

※詳しくは後日配付する「冬休みのしおり」をご覧ください。

